



# Detlef G.O. Baarth

ANWALT FÜR IMMOBILIENRECHT

## **Intern: Mitarbeiterin absolviert erstes juristisches Staatsexamen mit Prädikat**

Seit November 2015 arbeitet Frau Helmecke bei uns als juristische Mitarbeiterin. Im März 2016 brachte sie ihr erstes juristisches Staatsexamen zu Ende und erzielte dabei das begehrte „vollbefriedigend“ mit einer Gesamtpunktzahl von 10,64. Unter 486 Teilnehmern in den Ländern Berlin und Brandenburg belegte Sie damit Platz 62. Damit hat Frau Helmecke ein Examen mit einem erheblich über dem Durchschnitt bestandenen Ergebnis erreicht, was in Deutschland als Prädikatsexamen bezeichnet wird. Frau Helmecke ist nun staatlich geprüfte Juristin.

Wir gratulieren und sind stolz auf unsere Mitarbeiterin, die damit voll und ganz dem Qualitätsstandard unserer Kanzlei entspricht.



© Fotolia\_98806984\_marcus\_hofmann